

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 20/JULIO/2017

S&P mejoró la perspectiva de negativa a estable de las calificaciones de 13 instituciones financieras mexicanas

SOFIA NAVA: Standard and Poor's Global Ratings mejoró la perspectiva de negativa a estable de las calificaciones de riesgo crediticio de largo plazo en escala global, de 13 instituciones financieras mexicanas.

Una parte muy importante es que Standard and Poor's apenas hace un par de días hizo lo mismo, mejoró la perspectiva de negativa estable de la deuda del país y bueno, también ayer anunció lo mismo para lo que fue Pemex y CFE, hoy lo está haciendo para estas tres instituciones financieras mexicanas, entre las que se encuentran Banco Inbursa, Banorte, Citibanamex y también BBVA Bancomer.